

《单词百科:scantily是什么意思?scantily怎么发音?scantily的解释和用法》

英语单词scantily是什么意思?scantily怎么读?scantily怎么发音?简答网为您整理了scantily的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



scantily怎么读

scantily的读音:[' skænt ɪ l ɪ]

scantily的意思

1、adv.缺乏地;不充足地;吝啬地;狭窄地;

scantily的近义词

1、**barely** adv.勉强;几乎不;刚刚… (就) ;

2、**inadequately** adv.不充足地;不适当地;不足胜任地;

3、**insufficiently** adv.不够地, 不能胜任地;

4、**poorly** adv.糟糕地;差劲地;身体欠佳地;

5、**sparsely** adv.稀疏地;稀少地;不足地;贫乏地;

scantily的双语例句

1、Baring a midriff or even dressing scantily in a bikini is guaranteed to boost your score.

平坦的腹部或者一件比基尼都能给你带来高分.

2、The bedroom was scantily furnished.

卧室里几乎没有什么家具.

3、His room was scantily furnished.

他的房间陈设简陋.

4、She is scantily clad.

她衣着单薄.

5、Among three traditional production factors i.e. capital, labour force and land, the research on the utilization condition and distribution efficiency of land is scantily done in modern economics.

与资本、劳动力相比,作为传统生产三要素之一的土地,其利用状况、配置效率在现代经济学中的研究相对比较缺乏。

6、Because the evaporation is great more than rainfall, and the ground water is deep, soil water is always in the step of wane condition and the soil nutrient are also leanness and available nutrients are scantily, which makes the eco-environment of the plateau very fragile.

由于蒸发潜势远大于降雨量,而地下水埋藏又很深,致使土壤水分经常处于水分亏缺状态,加之水土流失严重,土壤贫瘠,基础肥力低,有效养分缺乏,生态环境十分恶劣。

以上是简答网为您整理的scantily怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于scantil

y的用法、scantily的释义、scan

tily的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/scantily>

